
一 般 質 問 通 告 書 

（平成３０年第４回那珂市議会定例会） 

順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

1 2 

 

冨山  豪 

 

１ ＡＥＤの設置状況に

ついて 

 

 

２ 那珂聖苑について 

 

 

 

 

 

３ 那珂市表彰式典につ

いて 

１ 現在の設置状況 

２ 休日や夜間の状況 

３ 今後の設置場所について 

４ 使用できるかたの指導や育成 

１ 施設建設の経緯 

２ 現在の管理状況 

３ 不便を感じる部分はないか 

４ 部分的、長期的な改修について 

５ 利用者へのアンケートの実施につい

て 

１ 目的と基準 

２ 盛り上がる表彰式典にするには 

 

2 9 木野 広宣 

 

１ 投票について 

 

 

２ 防災について 

 

 

 

 

 

３ おとな救急電話相談

について（＃7119） 

 

１ 郵便投票について 

２ 申請方法について 

３ 対象者数は 

１ 避難所運営について 

２ 女性視点からの役割について 

３ 避難所のトイレについて 

４ 自主防災組織のその後の状況につい

て 

５ 防災無線について 

１ 周知方法について 

２ 現状について 

３ 市としての今後は 

 

 

3 10 古川 洋一 

 

１ 運転免許の自主返納

制度について 

２ スポーツの振興につ 

いて 

３ まちづくりとひとづ

くりについて 

 

１ 返納後の課題について 

２ 長期的な対策について 

１ ニュースポーツ用具の整備と貸与に

ついて 

１ まちづくりの目指すものは 

２ まちづくり委員会の役割について 

３ 審議会等の委員について 

 

 



順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

4 6 寺門  厚 

 

１ 児童生徒の安全・安心

の確保について 

 

 

２ 高齢者福祉について 

 

３ 消防団活動について 

 

 

１ 小中学校災害等緊急時の連絡体制に

ついて 

２ 老朽化した小中学校校舎の補修・建

て替えについて 

１ 独居高齢者の安心安全確保について 

２ 終活について 

１ 消防団員確保と育成について 

２ シニア消防団の設置活用について 

 

5 3 花島  進 

 

１ 額田地区の地籍調査

について 

２ 額田地区の道路改良

事業について 

３ 市営住宅の入居契約

について 

 

４ 新入学小学生にラン 

ドセルの支給を検討さ 

れたい 

５ 東海第２原発につい 

 て 

 

１ 額田地区の地籍調査が行われている

がその進捗状況を聞く 

１ 額田地区の道路改良計画とその進捗

状況を聞く 

１ 市営住宅入居時の契約項目は？ 

 他の自治体では、連帯保証人を必要と

しないところが増えているが 

１ 2020 年度から新入学児童にランド

セルを支給することを検討されたい 

 

１ 原子力規制委員会が東海第２原発の

運転期間２０年延長を承認したが、市

の見解は？ 

２ 日本原電の東海第２原発運転再開の

意思表明や、新協定による６市村の協

議はどのように 

 

 


